



'Los secretos de Tonda' finaliza como el proyecto más participativo del programa

Ha sido el que más actividades y gente ha congregado dentro de la iniciativa promovida por la Diputación, la USAL y algunos Ayuntamientos

:: REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. Con más actividades que en los otros municipios en los que se ha desarrollado y con la participación más alta hasta el momento. Así se cerraba ayer el proyecto 'Los secretos de Tonda' que bajo el auspicio del Ayuntamiento de Guijuelo, la Diputación y la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca se ha desarrollado en la localidad desde el pasado 18 de marzo. Actividades ambientales, de concienciación, talleres de plantas aromáticas, limpieza en el río o acciones al aire libre, no han sido más que algunas de la veintena de iniciativas que se han llevado a cabo dentro de este proyecto.

Así pues, con la proyección del vídeo-resumen, se ponía fin ayer a una iniciativa que deja, como herencia en la villa una nueva ruta senderista. «Tenemos una gran suerte al contar con un importante pulmón verde tan cerca», dijo la concejala de Educación, María Teresa Montero en referencia al Monte de Tonda. «Sin embargo, eso no es más que un detalle dentro de un enorme proyecto como el que hemos podido disfrutar durante los últimos meses. Hemos podido mejorar nuestra sensibilización hacia el Medio Ambiente, reforzado nuestros hábitos saludables, ampliado nuestro respeto hacia la naturaleza..., en definitiva hemos trabajado por conocer y cuidar nuestro entorno», recaló la concejala recordando que éste «no es un punto final, sino un punto y a parte para continuar haciendo actividades».



Kiko Robles, Yolanda Alonso, María Teresa Montero y Mar Marcos durante la presentación. :: WORD

Como conclusión se proyectó un vídeo que recoge los mejores momentos del programa

En esa línea, la concejala de Bienestar Social, Yolanda Alonso, destacó la importante implicación social que ha conseguido este proyecto, algo que dijo «nos ha sorprendido gratamente desde el primer momento». «Desde el minuto uno, el proyecto me pareció precioso, pero ahora que lo cerramos tengo que decir que entre todos se ha conseguido que sea aún más bonito de lo que

me esperaba», apuntó en relación a las experiencias vividas en las distintas actividades.

Ambas concejalas presidían ayer la proyección del vídeo que sobre el proyecto ha hecho la Universidad de Salamanca y que pone el broche final al programa de voluntariado. «Estamos muy agradecidos por la respuesta que hemos tenido en Guijuelo», indicaba Mar Marcos Martín, coordinadora de la Oficina Verde de la USAL. «Este es el quinto año que llevamos a cabo un proyecto de estas características y, aunque cada municipio tiene sus peculiaridades, tenemos que resaltar la implicación que se ha conseguido en Guijuelo. Ha sido de sobresaliente», explicaba recordando que se han realizado más actividades y se ha conseguido

implicar a un mayor número de asociaciones.

Por su parte, Kiko Robles, el periodista local que se ha encargado, de forma altruista, de la grabación y realización del vídeo, subrayó que el film de unos 18 minutos sirve de reflejo «de los sentimientos y sensaciones de todos los que han participado en el programa». «Lo importante no es solo que la gente participe sino el poso que eso deja en la sociedad», finalizaba.

Tras las intervenciones, se proyectó el vídeo ante más de una veintena de chavales que participan en la VI edición del Verano Joven y que, dentro del proyecto 'Los secretos de Tonda', desarrollaron posteriormente una actividad de conocimiento del medio a través de juegos.